
 
 
Zwischenbericht zur Anfrage Nr. 1749/2019 zur Sitzung am 20.11.2019 
 
 
Dienstwagenbeschaffung des Stadtvorstands (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 
Aufgrund des erheblichen Umfangs der Anfrage ist eine Beantwortung in dieser Stadt-
ratssitzung noch nicht möglich. 
 
 
Mainz, 20. November 2019 
 
gez. 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 


